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----------------------------------------------ATA  Nº 01----------------------------------------------------

-----Aos sete dias do mês de janeiro de dois mil e dezasseis, pelas 09H30, reuniu na sede 

da Comunidade Intermunicipal do Oeste, o Conselho Intermunicipal da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste.------------------------------------------------------------------------------

----- Estiveram presentes o Dr. Pedro Miguel Ferreira Folgado, Presidente do Conselho 

Intermunicipal do Oeste e Presidente da Câmara Municipal de Alenquer,  Dr. Fernando 

Manuel Tinta Ferreira e o Dr. António José Ferreira Sousa Correia Santos,   Vice-

Presidentes da Comunidade Intermunicipal do Oeste e Presidentes das Câmaras 

Municipais de Caldas da Rainha e Peniche respetivamente..------------------------------------

------Estiveram ainda presentes o senhores Presidentes: Dr. André Filipe dos Santos 

Matos Rijo, Presidente da Câmara Municipal de Arruda dos Vinhos,  Dr. José Manuel 

Gonçalves Vieira, Presidente da Câmara Municipal do Bombarral, Dr. José Bernardo 

Nunes, Presidente da Câmara Municipal de Cadaval, Eng.º João Duarte Anastácio de 

Carvalho, Presidente da Câmara Municipal da Lourinhã, Dr. Walter Manuel Chicharro, 

Presidente da Câmara Municipal de Nazaré, Eng.º José Alberto Quintino, Presidente da 

Câmara Municipal de Sobral de Monte Agraço e o Dr. Carlos Manuel Antunes 

Bernardes, Presidente  da Câmara Municipal de Torres Vedras. -------------------------------

------Esteve presente o Vice-Presidente da Câmara Municipal de Óbidos.------------------- 

------Não se fez representar a Câmara Municipal de Alcobaça.---------------------------------

------Participou na reunião o Dr. André Macedo, Primeiro Secretário da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste.------------------------------------------------------------------------------

------A reunião foi secretariada pela Dra. Helena Abreu, Técnica Superior e Maria de 

Jesus Manique, Assistente Técnica da OesteCIM. -----------------------------------------------

------Hora de Abertura------------------------------------------------------------------------------

------Verificada a existência de quórum, o Sr. Presidente do Conselho Intermunicipal 
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declarou aberta a reunião quando eram 10H15, com a seguinte ordem de trabalhos:-------- 

-----Ponto  1   -  Aprovação de atas  de reuniões  anteriores;-------------------------------------

-----Ponto  2 –  Adenda ao Pacto para o Desenvolvimento e Coesão Territorial--------------

-----Ponto 3 – Ponto de Situação Financeira da OesteCIM--------------------------------------

-----Ponto 4 – Ajuste Direto sob o regime geral Refª AD23/2015 “Aquisição de serviços 

para a realização de verificações no local;---------------------------------------------------------

-----Ponto 5 – Ponto de Situação de encerramento das candidaturas EAT/OesteCIM-------

-----Ponto 6 - Representações------------------------------------------------------------------------

----Ponto 7 - Outros Assuntos de Interesse Regional---------------------------------------------

----Ponto  1   -  Aprovação de atas  de reuniões anteriores;----------------------------------

-----Foi dispensada a leitura das atas nº 21/2015 (reunião extraordinária de 01.10.2015), 

nº 22 (reunião extraordinária de 15.10.2015) e ata nº 23 (reunião ordinária de 29.10,2015) 

em virtude dos seus textos terem sido previamente distribuído pelos membros presentes e 

não havendo correções as mesmas foram aprovadas por unanimidade.------------------------

------Ponto  2 – Adenda ao Pacto para o Desenvolvimento e Coesão Territorial--------

-----O Primeiro Secretário informou que esta Adenda surge na sequência da assinatura em 

31 de agosto de 2015 do Pacto para o Desenvolvimento e Coesão Territorial da 

OesteCIM. A Adenda ao Pacto relativa à delegação de competências , com data de 30 de 

dezembro, define as condições, os procedimentos os prazos e restantes obrigações entre a 

Autoridade de Gestão e a OesteCIM e deverá respeitar os princípios da transparência de 

procedimentos, afetação adequada de recursos, partilha de informação e 

responsabilização partilhada e segregação das funções de Gestão e da prevenção de 

Conflito e de Interesses.-------------------------------------------------------------------------------

------Foi feita uma breve apresentação pelo Primeiro Secretário aos membros presentes 

que será enviada a todos os membros do Conselho.----------------------------------------------

-----O Sr. Presidente do Conselho Intermunicipal referiu que perante toda a informação 

prestada, implica um grande desafio, quer na organização, quer em termos da Estrutura 

de Apoio, deverá ser feita uma avaliação da situação e decidido na próxima reunião do 
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Conselho Intermunicipal uma vez que terá ser nomeado um coordenador para a Estrutura 

de Apoio Técnico, conforme orientações da CCDRCentro. O Primeiro Secretário irá 

apresentar proposta para o Sr. Presidente do Conselho Intermunicipal, relativamente à 

constituição dessa mesma Estrutura.----------------------------------------------------------------

--- O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Peniche, fez algumas considerações 

relativamente à apresentação feita, salientando a importância de um ponto prioritário 

nesta adenda (Criação de empresas – tipologia 8.3 – Criação de emprego por conta 

própria, empreendedorismo e criação de empresas, incluindo micro, pequenas e médias 

empresas inovadoras) a criação e apoio às empresas é da maior importância e impacto 

com a realidade económica regional, deve merecer uma atenção muito cuidada, gostaria 

que houvesse uma boa calendarização, considera que é prioritário porque essa 

concretização  também vai depender das parcerias que se criarem, com os núcleos das 

Associações Empresariais, Estabelecimentos do Ensino Superior, etc., a articulação entre 

os municípios, parceiros e OesteCIM será fundamental.-----------------------------------------

-------O Primeiro Secretário irá junto da CCDRCentro verificar as datas limites de 

resposta.-------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Ponto 3 – Ponto de Situação Financeira da OesteCIM----------------------------------

----O Primeiro Secretário apresentou o ponto de situação financeira da OesteCIM e da 

OesteSustentável, conforme mapas distribuídos. -------------------------------------------------

------O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.------------------------------------------

------Ponto 4 – Ajuste Direto sob o regime geral Refª AD23/2015 “Aquisição de 

serviços para a realização de verificações no local---------------------------------------------

-----Este ponto é retirado da ordem de trabalhos, sendo presente a próxima reunião do 

Conselho Intermunicipal.-----------------------------------------------------------------------------

-----Ponto 5 – Ponto de Situação de encerramento das candidaturas EAT/OesteCIM-

----A Técnica da estrutura de Apoio Técnico, Dra. Zita Tomás apresentou o ponto de 

situação do encerramento das candidaturas, tendo sido reforçada a necessidade do 

encerramento das operações. Foi ainda salientado a carga burocrática que envolve as 
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ações de encerramento das operações cofinanciadas pelo MaisCentro.------------------------ 

-----Foi sugerido pelo Sr. Presidente da Câmara Municipal de Peniche sempre que seja 

possível se faça o levantamento dos constrangimentos encontrados e respetivas propostas 

de resolução.--------------------------------------------------------------------------------------------

-----O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.-------------------------------------------

-----Ponto 6 -  Representações----------------------------------------------------------------------

-AMOMais – O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Arruda dos Vinhos, fez o ponto 

de situação da última reunião ocorrida com  a Valorsul.---------------------------- ------------

-Leader Oeste  - O Sr. Presidente, Dr. Pedro Folgado, continua aguardar pela 

contratualização. foram assinaram as adendas. Relativamente à dívida da Leader Oeste, 

estão a decorrer negociações com o Ministério da Agricultura com o objetivo de se 

ultrapassar o impasse.—------------------------------------------------------------------------------ 

-Oeste Sustentável – o Sr. Presidente da Câmara Municipal de Peniche referiu os 

constrangimentos que teve relativamente à última Assembleia realizada a 30 de 

Dezembro, na qual não esteve presente, uma vez que os documentos que foram presentes 

à Assembleia não foram distribuídos atempadamente para sua análise.------------------------

----Sugere assim que seja feito o agendamento para a próxima reunião para um ponto de 

situação da Oeste Sustentável.-----------------------------------------------------------------------

-----O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.-------------------------------------------

-----Ponto 7 - Outros Assuntos de Interesse Regional-----------------------------------------

-----Ajuste Direto, sob o regime geral Refª AD19/2015 “Plano Integrado e Inovador de 

Combate ao Insucesso Escolar – Aluno ao Centro  - Proposta de Adjudicação.”-------------

-----No âmbito do pedido de esclarecimentos efetuado à Empresa CEDRU, conforme 

deliberação de 19.11.2015 e face aos esclarecimentos prestados pela Empresa, o 

Conselho Intermunicipal deliberou por unanimidade, adjudicar o referido procedimento 

de acordo com a presente proposta, conforme cópia que ficará apensa à presente ata.------ 

-----Reunião com o Sr. Secretário de Estado do Ambiente---------------------------------------

----O Primeiro Secretário informou que o Sr. Secretário de Estado do Ambiente pretende 
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marcar uma reunião para o próximo dia 1 de fevereiro na OesteCIM com o Conselho 

Intermunicipal sobre o setor das águas. O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento, 

ficando o Primeiro Secretário de verificar junto do Gabinete do Secretário de Estado a 

possibilidade de agendar a reunião para o dia 4 de fevereiro .-----------------------------------

-Plano de Ação do Oeste------------------------------------------------------------------------------

------O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Peniche referiu que tendo em conta  a 

tomada de posse do novo Governo, sugere que o Conselho Intermunicipal retome e 

reivindique os direitos do Oeste, resultantes dos compromissos assumidos com o anterior 

Governo, relativamente ao Plano de Ação do Oeste.---------------------------------------------

-Saúde--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Peniche sugeriu aos membros do Conselho 

que se deverá repensar e voltar a analisar as questões da saúde na Região Oeste, que tanto 

preocupa os autarcas da Região.---------------------------------------------------------------------

Neste âmbito o Conselho Intermunicipal deliberou solicitar uma audiência com caráter de 

urgência ao Sr. Ministro da Saúde, relativamente às questões de Saúde da Região 

Oeste.—-------------------------------------------------------------------------------------------------

----ADRO-----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Referiu também para se incluir a ADRO na próxima reunião, a fim se ser apesentado 

um ponto de situação, relativamente ao encerramento das contas.------------------------------ 

------Forum Oceano – O Sr. Presidente da Câmara M. de Peniche informou ainda que 

tendo-se concretizado a fusão ( Oceano XXI e Fórum Empresarial da Economia do Mar), 

em Julho com a eleição dos órgãos sociais e tendo sido eleito como representante da 

OesteCIM, como vogal na direção e a CIM de Aveiro na Mesa da Assembleia Geral, 

pretende  partilhar toda a informação com o Conselho Intermunicipal, como vinha sendo 

feito anteriormente, sugerindo assim que no ponto “Representações”, seja incluido este 

tema.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

-----O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.------------------------------------------- 
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-----Conselho Intermunicipal de 21 de janeiro-----------------------------------------------------

-----O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Peniche informou que fazendo parte do 

Conselho Geral do IPL e tendo sido realizada a reunião do Conselho Geral, o Presidente 

do IPL, Dr. Nuno Mangas propôs que se realizasse o Conselho Intermunicipal no Edifício 

CETEMARES, em Peniche, onde será feita uma apresentação por parte do IPL.------------

----O Primeiro Secretário informou que a empresa MPT, que está a elaborar o  PAMUS –

Plano de Ação  de Mobilidade Urbana Sustentável, quer fazer uma reunião conjunta com 

os Srs. Presidentes, tendo o Conselho Intermunicipal concordado com a presença da 

empresa no próximo Conselho para um ponto de situação dos trabalhos.---------------------

----O Conselho concordou com a proposta na realização do Conselho Intermunicipal, no 

próximo dia 21 de janeiro, no Edifício CETEMARES.------------------------------------------

-----Volta a Portugal em Bicicleta-------------------------------------------------------------------

-----O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Arruda dos Vinhos informou ter sido 

contactado pelo Diretor da “Volta a Portugal em Bicicleta”, Joaquim Gomes, que 

pretende criar uma Etapa do Oeste em 2016. Será a antepenúltima etapa que sairá de 

Leiria e terminará no Oeste.--------------------------------------------------------------------------

Tendo em conta o interesse demonstrado pelos restantes membros do Conselho, o Sr. 

Presidente da Câmara Municipal de Arruda dos Vinhos irá reunir com o Diretor da Volta, 

para saber mais pormenores sobre este assunto.---------------------------------------------------

-----O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.------------------------------------------- 

-----ENCERRAMENTO ----------------------------------------------------------------------------

-----O Sr. Presidente do Conselho Intermunicipal declarou encerrada a reunião, eram doze 

horas da qual, para constar, se lavrou a presente ata, que para efeitos imediatos, foi 

totalmente aprovada em minuta no final da mesma, nos termos definidos no artigo 57º da 

Lei nº 75/2013, de 12 de setembro, por remição do artigo 104º do mesmo diploma legal, a 

qual vai ser assinada pelo Presidente e Vice-Presidentes do Conselho Intermunicipal. ----- 


